

Cartas de felicitación



Rectoría

Guadalajara, Jalisco a 29 de abril 2014
Of. VRA.071-14

Dr. Jaime Agustín González Álvarez
C. Secretario de Salud del Estado de Jalisco
Dr. Baeza Alzaga #107
Guadalajara, Jalisco

Estimado Dr. González Álvarez:

Por medio de la presente me es grato saludarle y a nombre de la Universidad Autónoma de Guadalajara, quiero felicitarlo por la atinada iniciativa y a todo su equipo por la contribución al ámbito científico que representa la edición de la Revista "SALUD JALISCO", encomiable esfuerzo que sin duda contribuirá a destacar el desarrollo científico en el área de la salud de la entidad.

Debo al mismo tiempo agradecer su atención al hacerme llegar los ejemplares de la edición No. 1. Enero-Abril 2014.

Le envío un cordial saludo con mi más alta consideración y estima.

Atentamente,

Lic. Antonio Leano Reyes
Rector



FECHA: 30 de Abril del 2014
No. Oficio 14.2/036/2014

Dr. Jaime Agustín Gonzalez Álvarez
Secretario de Salud Jalisco

Me es grato saludarle y al mismo tiempo felicitarle en nombre del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado ISSSTE, por la reciente publicación de la revista Salud Jalisco Medico-Científica de la Secretaría de Salud Jalisco, misma que denota una labor gratificante para la comunidad médica y social del estado.

Sin otro en particular me despido, quedando como su atento y seguro servidor.

ATENTAMENTE

Mtro. JAVIER GALVÁN GUERRERO
DELEGADO ESTATAL ISSSTE JALISCO